
岐阜県議会議員選挙の結果 土岐市連合自治会　
平成31年度の役員が決まりました

平成31年度連合自治会役員は、次の皆さんです。

ブロック塀などの撤去費用を補助します

会　長

梅村春生さん
（曽木町）

副会長

土本末一さん
（土岐津町）

副会長

曽根修さん
（妻木町）

目
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情

３月29日（金）に告示された岐阜県議会議
員選挙は、４月７日（日）に投開票が行われ
ました。

土岐市選挙区（定数１）の当日有権者数
は、48,062人、投票者数は、21,581人、
投票率は、44.90％でした。

候補者ごとの得票数は、次のとおりです。
（敬称略）

得票数
山内房壽	 8,748
矢島成剛 8,551
木股与司夫 3,868
無　　効 414

山内房壽氏

土岐市連合自治会の総会が、４月４日（木）肥田公民館で開催さ
れました。同会は、市内８町の自治会の代表者で組織され、地域
住民と行政を結ぶパイプ役として地域の皆さんの声を行政に反映
させ、市民生活をよりよくしていくために運営されています。総
会では、新年度の事業計画や役員構成などを協議しました。

また、自治会活動にご尽力された昨年度の役員の皆さんに、市
長から感謝状が贈呈されました。

塚本俊一さん（駄知町）
島崎成治さん（泉町）
東山弘美さん（土岐津町）
渡邊慶信さん（妻木町）
山田明男さん（肥田町）
　まちづくり推進課（☎�1207）

理　事　伊藤啓二さん（下石町）　　稲垣末勝さん（鶴里町）
　　　山内博文さん（駄知町）　　楓正敏さん（肥田町）
　　　西川正義さん（泉町）

所有する塀が、地震などで倒壊することによる皆さんへの被害を防ぎ、安全なまちづくりを進めるため、ブロック
塀や石垣などを撤去する費用の一部を補助します。

対象工事
市内で所有するコンクリートブロック塀、石塀、コンクリート塀、レ

ンガ塀を撤去するための工事のうち、下記の全ての要件を満たすもの。
要　件
▷公衆用道路、通学路または公共施設の敷地に面している。
▷高さが敷地面から0.6メートル以上ある。
▷撤去する延長が２メートル以上ある。
▷撤去後の高さは、敷地面から0.6メートルを超えて残さない。
申込方法

総務課で事前に相談をした後、申請書に必要書類を添えて、平日午前
８時30分～午後５時15分に同課へ提出ください。※先着順

　総務課（☎�1132）

補助限度額・補助率
工事内容 限度額 補助率

通学路に面する工事 30万円 2／3
上記以外の工事 20万円 1／2
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　選挙管理委員会（☎�1132）
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